
Herr Buchholz, Leiter des Sachgebiets I, erläutert die Vorlage und begründet die Aufstockung der 
0,5-Stelle auf eine volle Stelle zur verwaltungsmäßigen Abwicklung, Betreuung und Koordinati-
on des Projekts der Ein-Euro-Jobber. Weiter erklärt Herr Buchholz die geplante Beschäftigung 
von fünf Langzeitarbeitslosen innerhalb der Stadtverwaltung und deren Finanzierung über §16 
SGB II.  
 
Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Buchholz beantwortet. 
 
Der Ausschussvorsitzende, Ratsherr Jahner, lässt mit folgendem Ergebnis über die Drucksache 
Nr. 0250/2008/DS abstimmen: 
 
JA-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 0 
Enthaltung: 5 
 
 


